

# *Amenazan radicales ucranianos con bloquear a trenes rusos*

---



Kiev, 5 mar (RHC) Agrupaciones de radicales de Ucrania amenazaron con bloquear el acceso a ese país de trenes provenientes de Rusia, en una acción similar a la realizada contra los suministros de carbón desde la región del Donbás.

Los ultranacionalistas ucranianos anunciaron que en el plazo de un mes podrían instalar puntos de boicot en los ocho accesos ferroviarios enlazados con el territorio ruso.

La localidad de Konóton, en la provincia de Sumsk y situada a 70 kilómetros de la frontera, fue el primer escenario de un intento de formaciones radicales de cerrar el paso a convoyes ferroviarios que arriban a Ucrania desde Rusia.

Con anterioridad, el ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, negó que la decisión de las autoproclamadas repúblicas de Donetsk y Lugansk de poner bajo su control las minas de carbón viole los acuerdos de Minsk.

Nosotros estamos realmente interesados en el estricto cumplimiento de la avenencia

pactada en la capital belarusa, declaró Lavrov, en referencia al conflicto en el sureste asiático que se acerca a los tres años de duración.

Rusia se pronuncia resueltamente por alentar a los que pueden influir en el gobierno en Kiev a utilizar su poder contra quienes intentan por todos los medios de torpedear una solución pacífica y provocar un salida militar, destacó Lavrov.

Respecto a la decisión de Donetsk y Lugansk de tomar el control de la producción del carbón y otras empresas, en medio del bloqueo a esos productos por nacionalistas ucranianos, estimó que se trata de la supervivencia de un pueblo.

Ni el bloqueo por carretera o el socioeconómico en ningún momento están contenidos en el arreglo de Minsk, pactado en febrero de 2015, consideró el diplomático ruso.

Por el contrario, la avenencia prevé la creación de un espacio común, tanto económico como social o de infraestructura, incluso antes de alcanzar una solución política, recordó Lavrov.

El proceso en el cual, el gobierno ucraniano se muestra incapaz de lidiar con las acciones de ultraderechistas contra la población en la región hullera del Donbass, si contradice los acuerdos de Minsk, estimó.

Desde finales de enero pasado, grupos de radicales ucranianos mantienen bloqueado el paso a convoyes ferroviarios cargados de carbón desde Donbass para el resto del país, lo cual provocó un colapso energético y el cierre de un complejo metalúrgico.

Ante esa situación, las autoridades de Donetsk y Lugansk advirtieron que si esta jornada el boicot se mantenía, tomarían las empresas hulleras y de otro tipo bajo su control jurídico directo, aunque evitaron considerarlo como una nacionalización.

En la zona del Donbass se produce casi el 10 por ciento del carbón consumido en Ucrania.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123339-amenazan-radicales-ucranianos-con-bloquear-a-trenes-rusos>



**Radio Habana Cuba**